

viernes 11 de agosto de 2017

NUEVA ESCUELA MUNICIPAL DE CICLISMO

Una actividad de para niños y jóvenes

EL viernes 11 de agosto puedes inscribir a tu hijo/a en la nueva Escuela Municipal de Ciclismo. Una novedad que presenta este año la Delegación de Deportes en la que, además de aprender a montar en bicicleta, se enseñarán de manera lúdica ejercicios de esta modalidad.

Para niños/as de 1º a 4º de primaria será a través de [BiciActivity](#) [

<https://www.facebook.com/biciactivity/?fref=mentions>] donde los alumnos podrán comenzar a manejar las bicicletas, con sus clases teóricas y prácticas y rutas en las que divertirse. La matrícula es de 25 euros y la mensualidad de 15 euros.

A partir de 5º de primaria el Club Ciclista Caracol enseñará las mejores técnicas para las dos ruedas, también con matrícula de 25 euros y mensualidad de 15.

Puedes realizar las inscripciones en el Polideportivo Municipal y si tienes alguna duda contactar con [BiciActivity](#) [<https://www.facebook.com/biciactivity/?fref=mentions>] a través del teléfono 691046639 o del Club Ciclista Caracol en el 678648843.

En caso de no poder realizar la inscripción este viernes, se abrirá un nuevo plazo para el mes de septiembre